

PRESSEINFORMATION [PRESS INFO

Graz, 25. April 2013

Wolfgang Maget
Öffentlichkeitsarbeit

Europaplatz 20 | 8011 Graz

Tel.: +43 316 872-3515
Fax: +43 316 872-3509
wolfgang.maget@stadt.graz.at
www.graz.at

CityRadeln: Auftakt nach Maß

Besser geht's nicht: Kaiserwetter, mehr als 500 RadlerInnen und alle von ihnen gesund und glücklich im Ziel – das CityRadeln erlebte beim Start in seine vierte Saison einen Auftakt nach Maß.

Es war in jeder Hinsicht rekordverdächtig, wie sich der erste Termin des beliebten CityRadelns der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung am Mittwochabend präsentierte: Um 18 Uhr setzte sich vom Mariahilferplatz eine Karawane mit rund 500 RadlerInnen in Bewegung, um auf die 20 Kilometer lange Rundreise zu allen S-Bahn-Stationen zu rollen. Unter den „Pedalrittern“ befanden sich nicht nur auffallend viele Familien, die den Traumtag zu einem sportlichen Ausflug nutzten, sondern auch geballte Prominenz: Verkehrslandesrat Dr. Gerhard Kurzmann strampelte sich ebenso ab wie der Grazer Verkehrsstadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio, der sich von dieser Aktion begeistert zeigte: „Das CityRadeln ist eine tolle und sportive Möglichkeit, Graz auch einmal aus der Radler-Perspektive kennen zu lernen!“ Vom Sport-„Wadl-Adel“ traten die beiden erfolgreichen steirischen Extremradler Christoph Strasser und Edi Fuchs in die Pedale, die demnächst auch gemeinsam beim härtesten Radrennen der Welt, dem Race Across America, die Kraft ihrer Beine austesten werden. Strasser hat dieses Rennen bereits einmal gewonnen, Fuchs betritt dabei Neuland, ist aber durch zahlreiche Siege bei anderen Langstreckenrennen wie dem „Race Around Austria“ bestens für ein Spitzenergebnis gerüstet.

Von der Masse der RadlerInnen wurde der erstmals eingesetzte ARBÖ-Reparaturwagen ebenso begeistert angenommen wie die großzügig ausgestattete Labestation des Verkehrsverbunds beim Nahverkehrsknoten Puntigam und die Kornland-Müsliriegel im Ziel. Dank der Disziplin der TeilnehmerInnen und der bewährten Sicherheitskräfte von Polizei, KLS Sicherheit, hurtigflink und Tourleiter Bernhard Krenn verlief die Veranstaltung völlig unfallfrei. Fazit: Alle bekamen bereits gestern Abend im Ziel Gusto aufs nächste CityRadeln, wenn es am Mittwoch, 22. Mai, bei der AK-ÖGB-Betriebssport-Tour wieder heißt: Auf die Radln – fertig –los!

Infos und Fotos gibt's im Internet unter www.graz.at/cityradeln